



Curso sobre cuidados del pie diabético en el Colegio de Enfermería

B. A. P. ALMERÍA

El Colegio de Enfermería de Almería acogerá esta semana un curso sobre los cuidados que han de prestarse a los pies de los pacientes diabéticos. El curso se desarrollará en dos jornadas, una hoy lunes, 16 de febrero, y otra mañana martes.

En la exposición de los contenidos participarán Vicente Ibáñez, especialista en Ansio-logía y Cirugía Vascul ar y director médico de la Liga Europea de Diabéticos, el enfermero de Atención Primaria Juan Francisco Jiménez; y el podólogo José Francisco Pérez. En la inauguración estará presente el presidente de la Liga Europea de Diabéticos.

Desde el Colegio de Enfermería se quiere transmitir a la sociedad almeriense la importancia de que los pies de los enfermos de diabetes reciban un tratamiento adecuado, ya que con ello podrían evitarse un elevado número de amputaciones en las extremidades inferiores. Los diabéticos sufren un deterioro continua de los pequeños vasos sanguíneos y esto, unido a la falta de sensibilidad puede provocar graves daños en sus pies.